

[Freiwillige Feuerwehr](#)

Freiwillige Feuerwehr: Einsatz für erschöpften Wanderer

Beigetragen von JNN am 01. Jun 2025 - 17:49 Uhr

Gemeinsam mit dem Rettungsdienst des Landkreises ging es für die Inselfeuerwehr am Sonntagmittag zum Strandabschnitt an der Wilhelmshöhe. Die Ehefrau eines erschöpften Wanderers hatte sich vorher bei der Rettungsleitstelle Ostfriesland gemeldet, und dort ihren Mann mit Erschöpfungszuständen nach einem längeren Spaziergang am Strandabgang Wilhelmshöhe gemeldet. Nun sah sie ihn nicht mehr in der Lage, den Aufstieg vom Strand über die Dünen zu schaffen.

Die Feuerwehr half dem Mann den Aufstieg hinauf und übergab ihn dort an den vorsorglich an die Einsatzstelle entsandten Rettungswagen (Foto). Nach 45 Minuten war der Einsatz der Wehr, die dazu nur mit dem MTW (Mannschaftstransportwagen) ausgerückt war, beendet.

TEXT: AREND JANSSEN-VISSER
FOTO: HAUKE JANSSEN-VISSER

Article pictures

